

1月15日は成人の日

参列者は

全員が普段着で

十五日は成人の日
市内の成人者は男女合わせて九百名の者が成年されます。

ことし市内の成人者は男女合わせて九百名の者が成年されます。

これより明日になると、市内を市民として祝賀いたします。

ことしも富士市ならびに同市教育委員会主催で一月十五日前九時から富士中学校体育館において式を行ないます。

十五日は成人の日記念品を贈呈

するほか各種の催しが予定されています。

おりまして、成人者は必ず参列して下さい。

お洋服について、毎年のこと

ながら華美なのがちのため

とは特に去る十一月十六日会合を開き、成人式当日は和服(着物)はやめ金貢が普段着のまま

洋服で参列することを決議しました。

第一回発表のあと、今日の発表会

を目的として、観察したり、実験したり、製作したり、観測したり、実

りしてきた体験を仲間の生徒や児童の前で発表したものです。一発

表数分から長い発表になると三二

せんが、お父さん方のお母さん方

は喋々するまでもありません。

それもこれも、めいめいが長い間

苦心してまとめたものだけあって

それがどうも、めいめいが長い間

十分を越えるものもありました。

それもこれも、めいめいが長い間

苦心してまとめたものだけであつて

それがどうも、めいめいが長い間

十分を越えるものもありました。

それもこれも、めいめいが長い間</